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¿Cómo se formó la asociación?¿Cómo se formó la asociación?¿Cómo se formó la asociación?¿Cómo se formó la asociación?¿Cómo se formó la asociación?
La idea parte de un grupo de jóvenes inconformistas en algunos aspectos de la juventud en Manzanares, tras

creer conveniente que nos gustaría que se gestionara la política joven de otra manera, creemos que muchos de los
talleres y actividades que se realizan en Manzanares son exitosos, pero nuestras ideas y opiniones van más allá,
también creemos que los jóvenes deberíamos jugar un papel más fundamental en nuestra localidad a la hora de
exponer lo que realmente nos gusta, queremos y creemos que podemos dar ese cambio, al menos desde «Sin
límites» se va a intentar impulsar, por estos motivos decidimos ponernos las pilas y formar una asociación acorde con
nuestros gustos e inquietudes.

¿Quiénes son los miembros más activos de Sin Limites?¿Quiénes son los miembros más activos de Sin Limites?¿Quiénes son los miembros más activos de Sin Limites?¿Quiénes son los miembros más activos de Sin Limites?¿Quiénes son los miembros más activos de Sin Limites?
Me parecería injusto nombrar quien es más activo y quien es menos, somos un grupo compacto y cada uno

dedica el tiempo que considera oportuno la iniciativa partió junto con Víctor Jiménez ya que ambos fuimos los que
nos embarcamos en esta actividad de inicio.

Es muchísima gente la que nos ofrece diariamente su ayuda y su colaboración esto hace que cualquier actividad
que realicemos, tenga un éxito más que asegurado, aunque sin olvidar que sin trabajo y esfuerzo no consigue nada.

¿Qué proyectos habéis realizado?¿Qué proyectos habéis realizado?¿Qué proyectos habéis realizado?¿Qué proyectos habéis realizado?¿Qué proyectos habéis realizado?
Nuestro primer proyecto fue hace apenas un año, era un proyecto musical que nos parecía interesante y

novedoso, lo entregamos al concejal de juventud y aún no hemos recibido respuesta alguna, por lo que desde ese
momento supimos que iba a ser complicado contar con ayuda externa, desde entonces hemos intentado sacar
recursos de dónde no los había, en Diciembre del año pasado junto con Juventudes Socialistas organizamos una
fiesta joven en Manzanares, dos conciertos, premios, sorteos...la parte positiva fue que tuvimos que colgar el cartel
de «no hay entradas» y eso fue un punto de moral para seguir trabajando en la misma dinámica.

Este tipo de conciertos a un precio muy asequible para cualquier bolsillo y el buen ambiente que se generaba
hacía que muchos jóvenes nos enviaran grupos a nivel nacional que les parecían interesantes para continuar.

Torneo deportivo de fútbol sala: Son muchos los que se quejaban que Llanos del Caudillo, Membrilla,
Solana, Bolaños…tenían su maratón de fútbol sala y en Manzanares no se organizaba algo así, pues de nuevo
Sin Límites junto a Juventudes Socialistas realizamos un formato y asumimos la organización, el único inconvenien-
te fue que el ayuntamiento no pudo concedernos las instalaciones en horario nocturno y se imposibilitaba la opción
de llevar a cabo nuestra idea,(Mes y medio después desde el ayuntamiento se organizó uno y parece que el proble-
ma nocturno ya no era problema). Por lo tanto tuvimos que organizar una liguilla y de nuevo fue una actividad exitosa,
16 equipos participaron, no hubo ningún problema y el buen ambiente y la deportividad reinaron por encima en
muchas ocasiones de los resultados. El 110 Sound es la última actividad y a su vez más compleja para un grupo de
jóvenes en cuanto a organización, estamos muy contentos de que se desarrollara sin problema fueron unos meses
intensos que se vieron recompensados cuando veíamos a los jóvenes cantar y divertirse con los grupos participan-
tes.

¿Cuáles son los siguientes que tenéis en mente?¿Cuáles son los siguientes que tenéis en mente?¿Cuáles son los siguientes que tenéis en mente?¿Cuáles son los siguientes que tenéis en mente?¿Cuáles son los siguientes que tenéis en mente?
Tenemos muchas sorpresas preparadas y novedades que iremos adelantando a su debido tiempo, dado que

toda idea hay que madurarla y trabajarla y a veces con estudios y otros quehaceres hacen que no se desarrollen
todo lo rápido que nos gustaría.

Hoy hablamos con Ruben Chamero, presidente de la Asociación juvenil Sin
Limites.

    HOY cONOCEMOS A ...
          LA ASOCIACION JUVENIL
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